

3	Katholik	-
4	Hindhu	-
5	Budha	-

Sumber : Data Monografi Desa Rgang (Januari –November 2015)⁴

Selain itu di Desa Ragang ini nilai keagamaannya sangat kental selain terdapat beberapa pondok poesantren juga terdapat beberapa sarana pendidikan masyarakat, antara lain adalah:

No	Tingkat	Jumlah
1	Taman Kanak-kanak	15
2	SD/MI	18
3	SLTP/MTS	6
4	SMA/MA	5
5	Madrasah	10
	PerguruanTinggi	1

Sumber : Data Monografi Desa Rgang (Januari –November 2015)⁵

3. Keadaan Penduduk Menurut Usia Kelompok Pendidikan

Adapun jumlah penduduk desa Ragang Kecamatan Waru Kabupaten yang menganut antara lain:

⁴Monografi Desa Ragang Kecamatan WaruKabupaten Pamekasan 2015

⁵MonografiDesaRangKecamatanWaruKabupaten Pamekasan 2015

- a. Kekayaannya
- b. Kekayaan mereka
- c. Kekayaanmu
- d. Hak milik orang lain
- e. Harta anak yatim

Kepemilikan yang diketahui masyarakat Desa Ragang Kecamatan Waru Kabupaten Pamekasan adalah sesuatu ikatan seseorang dengan hak miliknya yang disahkan syariah. Kepemilikan berarti pula hak khusus yang didapatkan si pemilik sehingga ia mempunyai hak menggunakan sejauh tidak melakukan pelanggaran pada garis-garis syariah. Untuk lebih jelasnya, masalah kepemilikan atau hak milik ini telah dijelaskan dalam bab 2 dimana dalam penelitian ini terdapat perampasan hak milik karena faktor jual beli dimana hak yang seharusnya dimiliki oleh penjual tidak diberikan oleh pembeli yang terjadi di Desa Ragang Kecamatan Waru Kabupaten Pamekasan.

Seharusnya dalam jual beli tidak boleh ada unsur penipuan tetapi yang terjadi di Desa Ragang Kecamatan Waru Kabupaten Pamekasan dalam transaksi jual beli terdapat unsur penipuan bahkan hak dari penjual tidak diberikan sehingga hak milik pembeli dirampas yaitu berupa sawah, sapi, tempat tinggal bahkan barang berharga lainnya. Jual beli seperti ini tidak boleh, karena mengandung unsur penipuan dan pemalsuan. Para penjual seharusnya memberitahukan kepada pembeli, jika barang yang hendak dijual tersebut belum

biasa dibayarkan atau dibayarkan dalam jangka waktu tertentu. Kalau tidak menjelaskan, berarti ia terkena ancamannya itu berupa perampasan hak milik.

Betapa banyak kasus penipuan yang dapat kita lihat sekarang. Seperti orang yang menyembunyikan aib suatu barang dengan menaruhnya di bagian bawah, dan menaruh yang baik di bagian atas, baik sayur mayur atau makanan lainnya. Ini dilakukan dengan sengaja. Ini adalah perbuatan khianat. Transaksi yang terjadi di Desa Ragang Kecamatan Waru Kabupaten Pamekasan merupakan sebuah kebiasaan yang biasanya tengkulak tersebut jujur pada akhirnya ketika mengalami kebangkrutan maka yang banyak dirugikan adalah penjual atau masyarakat yang mempunyai tembakau tersebut.

Padahal jika melihat dari kondisi dan keadaan masyarakat yang menanam tembakau modal yang digunakan masih berhutang kepada orang yang kaya raya dengan sistem bagi hasil bahkan terkadang meminjam modalnya kepada rentenir, dimana jika mengalami kerugian dari masyarakat yang menanam tembakau maka pihak yang memberikan modal tersebut tidak mau tau tentang kondisi yang dialaminya.

Adapun jual beli yang terjadi di Desa Ragang Kecamatan Waru Kabupaten Pamekasan biasanya ketika musim kemarau panen tembakau dimana dari hasil panen tersebut dijual kepada tengkulak dan kemudian dijual di gudang rokok, seperti gudang Rokok Djarum, Rokok Gudang Garam yang ada di Kota Pamekasan. Dalam transaksi tersebut petani memberikan tembakaunya kepada

menanam padi dan tembakau saja, padi pada musim hujan sedangkan tembakau pada musim kemarau.

4. Kepercayaan masyarakat petani sangat kental kepada kekeluargaan sehingga untuk menjual hasilnya kepada tengkulak merasa sangat percaya meskipun merasa dirugikan.

Adapun mengenai barang yang ditangguhkan di Desa Ragang Kecamatan Waru Kabupaten Pamekasan merupakan sebuah tradisi dimana setiap terjadi transaksi baik mengenai jual beli, hutang piutang, maupun gadai tidak menggunakan barang yang ditangguhkan sebagai jaminan dalam transaksi tersebut. Setiap transaksi yang dilakukan masyarakat menggunakan kepercayaan antara kedua belah pihak bahkan tidak jarang dari masyarakat yang tidak mencatat tetapi hanya menggunakan saksi saja dari kedua belah pihak baik dari keluarga penjual maupun dari keluarga pembeli.

Oleh karena itu masyarakat sampai sekarang dalam transaksi tidak menggunakan jaminan yang ditangguhkan tetapi menggunakan kepercayaan saja, jika dalam kasus tersebut terjadi kecurangan maka masyarakat Desa Ragang biasanya menggunakan unsur kekerasan seperti, carok, dan perampasan hak milik dari penjual maupun pembeli, dari orang yang berhutang maupun orang yang dihutangi. Berdasarkan latar belakang tersebut maka masyarakat banyak yang dirugikan dalam transaksi tersebut.